



BUPATI BURU

Bismilahirrahmanirahim

Assalamualaikum Wr. Wb dan salam sejahtera

Yth. - Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Buru

- Para Unsur Forpimda Kabupaten Buru
- Para Asisten, Staf Ahli, Inspektur, Kepala Dinas, Badan, Kantor dan Bagian di Lingkup Pemkab. Buru
- Ketua dan seluruh Anggota Parlemen Jalanan Kabupaten Buru
- Pimpinan Organisasi Kepemudaan se – Kab. Buru
- Saudara-saudara, hadirin dan undangan yang berbahagia

Pada kesempatan yang berbahagia ini, marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya, kita dapat bersama-sama menghadiri acara Pelantikan dan Pembukaan Rapat Kerja Parlemen Jalanan Kab. Buru tahun 2015 dalam keadaan sehat walafyat. tak lupa pula

salam dan salawat marilah kita haturkan kehadiran junjungan kita Nabi Besar Muhammad SAW yang telah membimbing dan menunjukkan jalan yang benar kepada kita semua yaitu jalan yang diridhoi Allah SWT.

Suatu kebahagiaan tentunya bagi segenap anggota Parlemen Jalanan Kabupaten Buru karena pada hari ini satu tahapan keberlangsungan organisasi telah dapat terlaksana yaitu pelantikan pengurus Organisasi Parlemen Jalanan Kabupaten Buru yang menandakan bahwa kepengurusan yang sah ini selanjutnya akan melaksanakan program-program Organisasi Perlemen Jalanan Kabupaten Buru.

Untuk itu, atas nama Pribadi dan Pemerintah Daerah saya mengucapkan ***Selamat*** atas dilantiknya saudara-saudara sebagai pengurus Organisasi Perlemen Jalanan Kabupaten Buru. Harapan saya kepada seluruh pengurus yang baru saja dilantik ini untuk selalu menjaga soliditas organisasi serta membangun komitmen sama untuk memajukan organisasi ini ke arah yang lebih baik.

Saudara – saudara Hadirin yang berbahagia,

Mengamati dinamika dan perkembangan daerah dewasa ini, dimana tuntutan akan keterbukaan dan profesionalisme terhadap seluruh kinerja pemerintahan terus mengalir, harus kita percayai bahwa hal tersebut merupakan bentuk menifestasi dari perkembangan era reformasi yang merupakan suatu titik tolak pengembangan konsep kedaulatan rakyat menuju terciptanya good governance dan clean goverment di negara kita.

Oleh karena itu, upaya perbaikan dan penataan sistem pemerintahan secara baik, bersih, transparan dan akuntabel, serta peningkatan berbagai sektor maupun peningkatan pelayanan publik terus digalakkan oleh pemerintah. Pelan tapi pasti, Pemerintah Daerah terus memperbaiki banyak program yang bertumpu pada tiga pilar pembangunan yaitu :

1. Peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia
2. Penegakan Hukum
3. Peningkatan ekonomi kerakyatan dalam arti luas.

Kondisi ini tentunya tidak terlepas dari adanya perhatian dan kepedulian yang tinggi dari segenap komponen bangsa, terutama para pemuda yang tergabung dalam berbagai OKP dan LSM, termasuk Organisasi Parlemen Jalanan.

Saudara – saudara Hadirin yang berbahagia,

Kalau kita melihat kembali sejarah perjalanan Bangsa Indonesia, maka sudah tidak bisa dipungkiri lagi jika kepeloporan pemuda mempunyai peran dan posisi yang sangat strategis. Berbagai moment penting bagi bangsa kita, baik pada masa sebelum maupun setelah kemerdekaan, lahir dari ide, semangat dan kepemimpinan para pemuda. Bahkan pada masa orde baru, pemuda tampil memelopori perubahan menjadi era reformasi pada tahun 1998.

Dalam kerangka itu, sesuai dengan namanya, organisasi Parlemen Jalanan sebagai salah satu wadah organisasi kepemudaan di daerah ini diharapkan mampu memainkan peran secara *independent* sebagai pilar, penggerak dan pengawal jalannya pemerintahan di daerah ini. Saya yakin sungguh dengan Integritas intelektual yang ada di kalangan organisasi Parlemen Jalanan akan mendorong anggotanya untuk tetap kritis dan objektif dalam menyikapi setiap permasalahan yang dihadapi daerah ini. Integritas intelektual tersebut, juga akan mendorong seseorang untuk melihat suatu persoalan dari sudut pandang yang menyeluruh. Adapun landasan dari semua itu, tentunya

harus merujuk pada norma-norma yang berlaku di negara ini. Dengan begitu, maka segala sesuatu yang hendak dikerjakan dengan niat yang tulus dan ikhlas tentunya akan membawa manfaat yang besar bagi kemaslahatan umat di daerah ini.

Sejalan dengan hal tersebut, maka saya mengajak kita semua, terutama saudara-saudara yang tergabung dalam organisasi Parlemen Jalanan Kabupaten Buru untuk mampu melihat dan mengkaji secara rasional dan kritis terhadap berbagai permasalahan yang terjadi di daerah ini dalam konteks kesatuan dan kebersamaan untuk ikut merasa bertanggung jawab terhadap kelangsungan pembangunan daerah secara berkelanjutan dan berkesinambungan guna mewujudkan kesejahteraan masyarakat dan kemajuan daerah ini di masa yang akan datang. Selain itu saya juga berharap kepada seluruh organisasi kepemudaan di daerah ini untuk lebih mengedepankan upaya musyawarah untuk mencapai mufakat dengan penyampaian aspirasi secara santun dan menghindari tindakan yang mengarah pada tindakan anarkis.

Saya yakin sungguh bahwa kebersamaan yang terjalin secara erat dan terpadu antara pemerintah daerah dengan segenap

komponen masyarakat untuk bersama-sama bahu membahu dan bertanggung jawab dalam pelaksanaan pembangunan, merupakan suatu kekuatan besar dalam upaya mempercepat proses pembangunan daerah ini secara berdaya guna dan berhasil guna.

Saudara – saudara Hadirin yang berbahagia,

Untuk itulah pelaksanaan Rapat Kerja bagi sebuah organisasi adalah hal yang mutlak untuk dilaksanakan dalam menyatukan persepsi dan komitmen kita untuk memajukan organisasi ini kearah yang lebih baik. Oleh karena itu, sebelum membuka Rapat Kerja ini, saya ingin berpesan kepada seluruh peserta agar mampu membangun rasa kekeluargaan dan kebersamaan demi kepentingan bangsa dan negara, bukan kepentingan kelompok atau golongan, serta senantiasa berupaya memperkokoh persatuan dan kesatuan baik antar pemuda maupun dengan seluruh masyarakat di daerah ini.

Selain itu, budayakan semangat musyarah untuk mufakat dalam proses pengambilan keputusan dengan memegang teguh prinsip demokratisasi bahwa perbedaan pendapat dalam penyelesaian masalah adalah hal biasa dalam etika berdemokrasi. Susunlah

program kegiatan organisasi yang realistis sesuai dengan kemampuan dan arah tujuan serta maksud didirikannya organisasi ini yang didasarkan pada niat baik untuk menampung dan merealisasikan aspirasi anggota maupun masyarakat khususnya generasi muda yang dihimpunnya.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan pada kesempatan ini. Akhirnya dengan mengucapkan **Bismilahirrahmanirahim, Rapat Kerja Organisasi Parlemen Jalanan Kab. Buru Tahun 2015, Saya Buka Secara Resmi.** Semoga Allah SWT, senantiasa memberikan rahmat dan meridhoi setiap tugas dan pengabdian kita kepada bangsa dan negara serta daerah tercinta ini.

Sekian dan terima kasih.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

BUPATI BURU

RAMLY I. UMASUGI, S.Pi, MM